



Pfälzerwald-Verein e.V. Ortsgruppe Dahn e.V.



Dahn, den 09. Januar 2026

Liebes Mitglied des PWV Dahn,

Der Vorstand wünscht Ihnen und ihren Angehörigen alles Gute für das Jahr 2026. Bleiben Sie gesund und genießen Sie so oft wie möglich die wunderschöne Landschaft unserer Heimat.

Sie erhalten mit diesem Schreiben den neuen Wanderplan für das Jahr 2026, die Einladung zur Mitgliederversammlung mit Tagesordnung und Anlage 1 sowie die Einladung zum Seniorentreffen für alle ab 75 Jahren.

Wir haben den Wanderplan wieder im handlichen Westentaschenformat gestaltet. Unsere Wanderführer haben ihr Bestes gegeben und erneut abwechslungsreiche Touren aufgeboten. Auch in diesem Jahr haben wir zwei mehrtägige Wanderfahrten anzubieten, nämlich eine interessante archäologische Exkursion in den Ardennen und abwechslungsreiche Wanderungen im Bayerischen Wald.

Das Programm für die Wanderungen in den Ardennen ist beigelegt; das Programm für die Herbstfahrt wird nach der Vortour erstellt. **In beiden Fällen ist der Anmeldeschluss der 30.04.2025, möglichst per E-Mail an pww-dahn@t-online.de oder bei den jeweiligen Organisatoren Kurt Langguth und Hans Gehrig.**

Zwei wichtige Hinweise habe ich noch:

Bitte denkt daran, dass die Mitgliederversammlung die Beiträge auf 28,00 € für Einzelmitglieder und 12,00 € für Familienmitglieder, also 40,00 € pro Familie festgesetzt hat. Wir werden die Beiträge in der ersten Februarhälfte einziehen, damit wir unsere Abgabepflichten in Höhe von 16,00 € pro Mitglied an den Hauptverein im gleichen Monat erfüllen können.

Da die Umstellungsarbeiten auf die neue Software zur Mitgliederverwaltung weitgehend abgeschlossen sind, bitte ich, uns Eure E-Mail Adressen bekannt zu geben, damit wir miteinander ohne große Kosten korrespondieren können. Schickt einfach eine E-Mail an uns mit dem **Stichwort Mitgliederverwaltung** im Betreff.

Ich bedanke mich bei Euch allen, die Ihr mit Euren Beiträgen und Eurer zahlreichen Teilnahme an den Wanderungen unseren Verein mit Leben erfüllt. Bedanken möchte ich mich aber auch bei denjenigen, die aus verschiedenen Gründen nicht mitwandern können, aber sich dennoch mit unserer Landschaft und uns als Wanderverein verbunden fühlen und aus diesem Grund mit ihrem Beitrag die Pflege der Wanderwege, den Erhalt unserer Hütte und damit zugleich den Erhalt unserer einzigartigen pfälzischen Hüttenkultur, ausgezeichnet als ideelles Weltkulturerbe, unterstützen wollen.

Mit besten Grüßen

Engelbert Kuhn 1. Vorsitzender